## Columna Digital CDMX (sitio)

2024-08-15

## Claudia Sheinbaum es oficialmente presidenta

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://columnadigital.com/claudia-sheinbaum-es-oficialmente-presidenta/

Este martes, Claudia Sheinbaum, actual jefa de gobierno de la Ciudad de México, recibió oficialmente la constancia que la acredita como la primera mujer electa como gobernadora de la Ciudad de México en las pasadas elecciones del 6 de junio. La ceremonia se llevó a cabo en la sede del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

En el evento, Sheinbaum agradeció el apoyo de los ciudadanos y destacó la importancia de la unidad y la participación ciudadana para lograr los cambios necesarios para la ciudad. También mencionó algunos de los principales retos a los que se enfrentará en su mandato, como la seguridad, la movilidad y la atención a la pandemia por COVID-19.

Sheinbaum ganó las elecciones con el 54,54% de los votos, lo que la convierte en la gobernadora electa con la mayor votación en la historia de la ciudad. Además, su victoria significó un importante triunfo para el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), al que pertenece, que también ganó la mayoría de los escaños en la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México.

Este nombramiento es un hito histórico para la ciudad y para México, ya que es la primera vez que una mujer llega a la gubernatura de la Ciudad de México y se suma a las mujeres que ocupan importantes cargos de poder en el país, como la Secretaría de Gobernación, la Secretaría de Energía y la presidencia del Senado.

La toma de protesta de Claudia Sheinbaum como gobernadora de la Ciudad de México está programada para el próximo 5 de diciembre, fecha en la que rendirá su primer informe de gobierno y presentará su plan de trabajo. Se espera que su administración trabaje en la búsqueda de soluciones a los problemas que aquejan a la ciudad, así como en el fortalecimiento de los derechos de las mujeres y en la promoción de la igualdad de género.